
BARBA PARTICIPA DA REUNIÃO DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO HOSPITAL-ESCOLA

  O prefeito Oswaldo Barba e o secretário municipal de Saúde, Arthur Pereira, participaram na
noite da última quarta-feira (28), no Hospital-Escola Municipal “Prof. Dr. Horácio Carlos
Panepucci” da reunião dos conselhos Administrativo, Consultivo e Fiscal do SAHUDES,
organização social que administra o Hospital.

Participaram da reunião, além dos membros dos conselhos, Celso Luiz Pedrino, presidente da
SAHUDES, diretor técnico do Hospital, Adriano Marinovic, o assessor de projetos especiais,
João Pedrazzani e o secretário municipal de Planejamento e Gestão, Rosoé Donato.

Na ocasião o prefeito fez uma apresentação aos membros dos conselhos mostrando como o
segundo módulo do hospital foi projetado e dos recursos para obras e equipamentos.

“O segundo módulo está orçado em R$ 41,5 milhões, nós já utilizamos R$ 15 milhões na
primeira fase, isso já soma mais de R$ 56 milhões. Estávamos pleiteando R$ 22,5 milhões
para a compra de equipamentos e mobiliários para 2º Módulo, já conseguimos a liberação de
R$ 18 milhões. Inclusive o anúncio foi feito no último dia 19 quando da visita do ministro da
Saúde, José Gomes Temporão e da ministra-chefe da Casa Civil, Dilma Rousseff, ao canteiro
de obras aqui do Hospital que também prometeram para o próximo ano a liberação dos R$ 4,5
milhões restantes, totalizando um investimento de R$ 79 milhões”, explicou o prefeito.

Barba lembrou, ainda, que assim como o primeiro módulo o projeto é assinado pelo arquiteto
João Filgueiras Lima. “Um projeto de obra moderno, funcional, um ambiente agradável e
diferenciado que inclui desde solares para banho de sol dos pacientes internados até o sistema
de refrigeração por vaporização da água”.

O secretário municipal de Saúde Arthur Pereira lembrou que a cidade vai ganhar um novo
equipamento de saúde que vai complementar o atendimento hospitalar que hoje é feito pela

 1 / 2



BARBA PARTICIPA DA REUNIÃO DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO HOSPITAL-ESCOLA

Santa Casa. “A parceria com a irmandade continua e com a entrada em operação do segundo
módulo do hospital teremos condições de humanizar ainda mais o atendimento em saúde
hospitalar”.

Estão previstos no 2º módulo a construção da área do prédio de serviços gerais e apoio, como
lavanderia, almoxarifados e serviços de nutrição, dietética e terapêutica; a construção do
Prédio de Internação; e a área de construção dos centros Cirúrgicos e de Terapia Intensiva,
higienização e esterilização de materiais, laboratórios de anatomia patológica e análises
clínicas. Uma quarta etapa da obra a ser iniciada será a construção do Centro de Estudos,
Anfiteatro, Biblioteca e Espaço de Aprendizagem. 
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